

Medio millar de jóvenes compite en el Concurso de Comedias Musicales

El XXVII Concurso Nacional de Comedias Musicales que organiza la Asociación juvenil La Caleta de Málaga congregó el pasado domingo a medio millar de niños y jóvenes que compitieron como cada año en el Auditorio Príncipe de Asturias de Torremolinos.

27/04/2015

El jurado evaluó aspectos como la coreografía, los bailes, el atrezzo y el vestuario, la interpretación o la puesta en escena de los concursantes, procedentes de cinco localidades andaluzas diferentes.

Temas tan variados como el circo, la vida de don Quijote de la Mancha, la identidad de España, los concursos de cocina, o los cuentos de princesas sirvieron para dar vida a las tramas de cada una de las cinco comedias musicales a concurso.

Finalmente el primer premio fue para la asociación juvenil Rumblar de Jaén, por la comedia que representaba la historia de don Quijote debatiéndose entre castillos y molinos en movimiento. El segundo premio recayó en la asociación La Caleta de Málaga, organizadora del concurso, mientras que el tercer premio correspondió a la asociación Sierramar de Marbella.

Noticia original

El Mundo

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/medio-millar-
de-jovenes-compite-en-el-concurso-de-
comedias-musicales/](https://opusdei.org/es-es/article/medio-millar-de-jovenes-compite-en-el-concurso-de-comedias-musicales/) (22/01/2026)